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令和６年度 議会報告会実施報告書 

 

１ 開催日時等 

開 催 日 時 会    場 参加市民人数 

5月 11日(土) 

午後 2時 00分～午後 3時 57分 

総合福祉センター 

(2階研修室 1) 

36人 

 

２ 出席議員及び分担 

  （代表）寺岡 七郎 

      菊地 正芳 

  （司会）吉川 道隆 

 （報告） 今川 敏宏、大森 要二 

  （受付） 我妻 康伸、高久 聡至 

  (記録・報告書作成) 坪和 久男、藤橋 隼、畠山 結樹、大平 望 

田所 和雄、八木 陽子、渡辺 悦夫 

 

３ 内容 

（１）議会報告（令和 6年度予算の新規事業を中心に報告） 

（２）意見交換 

 

４ 市民からの質問・意見・要望 

（１） 報告事項に関すること 

    ・総務産業委員会所管分について 今川委員長 主な事業説明 

    ・文教厚生委員会所管分について 大森委員長    〃 

 

発  言  内  容 対 応 等 

奨学金返還支援の対象者から公務員を外

すのはなぜか。 

国の制度を準用しています。 

生活保護を申請しても、対象外になるの 

はなぜか。 

高萩市の受給条件(預貯金がない等)を 

満たさないと対象外になります。 

消防車両機械管理経費等経費について 

オーバーホールする車両の台数は。 

１台です。 

消防用ドローン購入事業について 

ドローンの購入台数は。 

後日回答させていただきます。 
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交通安全対策について 

防犯灯、街路灯が減少して、通学路等が

暗くなっているので、街路灯等を増やし

て欲しい。 

執行部へ伝えます。 

高萩駅の跨線橋に屋根を付けて欲しい。 

過去にも要望しているので、改修すると

きには、市民の声を聞いて欲しい。 

執行部へ伝えます。 

高萩市は高齢化が進んでいる。見通しを

伺いたい。 

令和 7 年度に 39.8%になる見込みで

す。 

生活改善センターの管理運営経費につい

て 

集会所でエアコンの付いていない所があ

り、熱中症の心配がある。 

執行部へ伝えます。 

商工会支援経費について 

高萩駅前商店が減少している。 

議会として、行政としての取り組みは。 

高萩駅前を中心とした中心市街地にお

けるまちづくりの方向性を示すため

「高萩駅周辺地区再整備基本構想」の

策定を進めております。 

のるるの使い勝手が悪いので、使い勝手

を良くして欲しい。 

議員が乗って効果を検討して欲しい。 

利用者のアンケート結果は、「満足」

（ 26.0 ％ ） ま た は 「 や や 満 足 」

（42.0％）となっています。 

議会として検討してまいります。 

 

 

（２）議会報告会・議会に関すること等 

発  言  内  容 対 応 等 

議会だよりについて 

読んで分かるように、専門用語等には説明文

を入れて欲しい。 

議会として検討してまいります。 

議会報告会の意見を反映して欲しい。 

 

 

議会として検討してまいります。 
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（３）その他 

発  言  内  容 対 応 等 

関口浄水場の機械の維持管理について 

２台ある機械の内、1 台が故障している

ので、補修して欲しい。 

調査してフィードバックして欲しい。 

執行部へ伝え、後日回答いたします。 

マイナンバーカードについて 

高萩市では、コンビニで住民票が取れな

いので取れるようにして欲しい。 

費用対効果で現在取得できなくなって

います。(コンビニ取得費用 4,200 円／

枚、市役所取得費用 300円／枚) 

人口減少対策について 

「人口戦略会議」によると高萩市の人口

は、2050 年には 14,824 人になります。

人口減少に対して、市民の声を聞く議員

になって欲しい。 

議会として検討してまいります。 

遠隔医療、遠隔介護について 

高萩市も使えるようにして欲しい。 

一部は使えるようになりました。 

執行部へ伝えます。 

原発問題について 

市民の声を聞いて欲しい。 

議会として取り組んでまいります。 

常会、自治会が成り立たなくなり、絶滅

しているところもある。電気代等の支払

いについてどのようにしていくのか。 

執行部と協議をしてまいります。 

 


